Die Seelenbindung! Neu

Der Heilige Geist will dir mit all seiner Macht helfen auszurotten, was nicht von YAHWH gepflanzt ist. Du bist eine Rebe Jeschuas, und jede Seelen-Bindung, die deine Fruchtbarkeit hindert, wird von deinen himmlischen Vater durch Seinen Heiligen Geist abgeschnitten werden.

Erlaube Seinem Heiligen Geist, dich zu stärken, damit du all deine Beziehungen Seinem vollkommenen Willen gemäß ordnen kannst. Es mag sich immer noch anfühlen, als würdest du sterben, und deine Seele mag schreien und klagen-doch mach dir keine Sorgen! Wenn du dem Heiligen Geist gehorchst, wird er dich immer näher an das liebende Herz Jeschuas ziehen. Nun, da du deine Seelenbindungen auf geistliche Weise angegangen bist, ist es sehr wichtig, dass du auch physisch etwas tust. In vielen Fällen produzieren Seelenbindungen eine Art von Sucht, und sowohl du auch die andere Person können eine Art Entzugssymptome erleben.

Wenn die Seelenbindung sehr stark war und die andere Person eine beherrschende, manipulierende Natur hat, musst du vielleicht den Kontakt mit ihr für einige Zeit völlig abbrechen. Du magst dich dabei ganz verloren fühlen, da diese Person so große Macht über dich hatte und dir immer sagte, was und wann du du zu tun hattest.

Wann immer du an die Personen denkst, danke einfach YAHWH dafür, dass die Beziehung in seinen Händen liegt. Danke IHM, dass dir alle Dinge zum Guten mitwirken, weil du IHN liebst, übergib diese PERSON bereitwillig in YAHWH Hände und preise IHN FÜR SEINEN SIEG!!!!!!

Bist du bereit? Dann los! Lass deine Zunge dich vom Tod ins Leben und in die herrliche Freiheit der Kinder Gottes bringen. Proklamiere mit Autorität im dem Wissen, dass nichts dir schaden kann (LK.10.19)!